



**Nombre de alumnos:** Palma Acevedo Felipe Mauricio

**Nombre del profeso:** Sergio Giménez

**Nombre del trabajo:** niveles de atencion.

**Materia:** interculturalidad.

**Grado:** 1

**Grupo:** "A"

PASIÓN POR EDUCAR

Se define niveles de atención como una forma ordenada y estructurada de organizar recursos para satisfacer las necesidades de la población. Las necesidades a satisfacer no pueden verse en términos de servicios prestados, sino en el de los problemas de salud que se resuelvan. El primer nivel de atención es el más cercano a la población, o sea, el primer nivel de contacto, está dado en consecuencia, como la organización de los recursos, que permite resolver las necesidades de atención básicas y más frecuentes, que pueden ser resueltas por actividades en promoción de la salud, prevención de la enfermedad y por procedimientos de recuperación y rehabilitación. Es la puerta de entrada al sistema de salud. Se caracteriza por contar con establecimientos de baja complejidad, como consultorios, polí-clínicas, centros de salud. Se resuelven aproximadamente 85% de los problemas prevalentes. Este nivel permite una adecuada accesibilidad a la población pudiendo realizar una atención oportuna y eficaz. El segundo nivel de atención, se halla en los hospitales y establecimientos donde se prestan servicios relacionados a la atención médica interna y pediátrica, gineco y obstétrica, cirugía general y psiquiátrica, se sitúa entre el primer y segundo nivel que pueden resolver hasta el 95% de problemas de salud.

cos como energía o nodos, situados  
a lo largo de las conductas por donde  
circula la energía. Esta energía, responsable  
de la vida y de la salud del organismo.  
Esta energía, responsable de la vida y  
de la salud del organismo, no son  
Flujo energético. Este compuesto en realidad  
por fuerzas o tendencias iguales y opuestas  
IAN y IANG Co bien sangre y energía.  
Estas fuerzas en exactas proporciones,  
pero varían según el meridiano o  
la zona la región del cuerpo si en  
proporción. Si su proporción se altera,  
es la enfermedad. La relación proporcional  
exacta, configura el equilibrio. La salud  
es el equilibrio; la enfermedad y el  
desequilibrio. La energía que circula en  
el organismo es de origen cósmico;  
el hombre mismo es también producto  
de fuerzas cósmicas. Naturalmente, estos  
son ideas que encontramos en las  
siguientes escuelas Filosóficas Chinas.  
Los libros antiguos, el mito y la super-  
stición están en las leyendas, pero  
en las primeras complicaciones médicas  
todo se desaparece para dar lugar  
a ideas claras surgidas de un razonar  
consistente en la observación y  
experiencia. Si el hombre es un  
producto de fuerzas cósmicas, si la  
salud y el equilibrio, se busca da  
una aplicación de manera coherente  
para poder resolver los grandes  
misterios de la vida en el mundo.

estas puede ser abordados de diferentes formas se a la luz de la visión Emic o etic la visión emic permite acceder a información que se encuentra más allá de las aparencias que se pueden observar en los puntos de interacción, los costumbres y las creencias, lo cual permite entender el sentido que estas pueden para la gente que los vive. Por contrastar el término etica designa la visión reductiva o desde afuera. Kleinman, tomando como base la patología, el padecimiento y la enfermedad, se puede establecer e interpretar los conceptos de salud y de enfermedad, entendiendo la patología como el mal funcionamiento de procesos biológicos o patológicos, la cual designa las anomalías funcionales o estructurales de base orgánica; la enfermedad que se relaciona con las dimensiones sociales de la persona, en donde se incertan los procesos de la patología y a sus paradigmas ideológicos, sociopolíticos y económicos y; el padecimiento que incluye procesos de atención, participación, respuesta afectiva, cognición y valoración directa ante la enfermedad y sus manifestaciones. La salud puede ser pensada como un hecho social que atraviesa la organización cultural, puesto que al rededor de ellas se elaboran los cultos médicos locales y se construyen los diferentes sistemas de cuidado, encargados de velar la salud de las personas y los grupos. Desde los albores de la humanidad han echo esfuerzos de diversa naturaleza por fortalecer

Bibliografía:

[http://scielo.isciii.es/scielo.php?script=sci\\_arttext&pid=S1139-76322015000500014](http://scielo.isciii.es/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1139-76322015000500014)